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DATA TESTO 

29/12/2021 Partecipanti: Luciano Grandis, Dino Caliman, Luca Raineri, Gian Zanolli. 
1) Abbiamo discusso della questione di due ex Soci (Elio Magnano e Mariano Alteri) che avendo lasciato la nostra Associazione 
hanno comunicato via e-mail la richiesta di ottenere il rimborso delle quote da loro versate (50 + 30 €). Abbiamo concordato di 
accogliere la richiesta procedendo in trasparenza e dunque rimborsando le quote con la stessa modalità usata all'epoca del 
versamento (PayPal). L'unanimità dei presenti ha conferito incarico al Presidente Signor Luciano Grandis di procedere in tal senso 
nei tempi più stretti. 
2) Abbiamo fatto un riepilogo dell'incontro avvenuto ieri con l'Associazione Più Democrazia Italia e considerato i loro suggerimenti, in 
particolare la proposta di Erminio Ressegotti circa la possibilità di formare l'elenco delle Primarie prevedendo una quota di candidati 
di fama nazionale anche se extra territorio. Siamo riusciti ad individuare una soluzione interessante e vantaggiosa per vari motivi. 
3) Abbiamo poi proseguito nella definizione delle procedure operative e ricordato che a breve contatteremo l'esperto informatico. 
Prossimo ODG: continuare la definizione del processo operativo. 

28/12/2021 Report da video confronto con l'Associazione Più Democrazia Italia del 28/12/21 
Partecipanti di Mille Italiani & Più Democrazia Italia: Luciano Grandis, Guido De Simone, Mariano Chiesa, Dino Caliman, Gian 
Zanolli, Luca Raiteri, Leonello Zaquini, Erminio Ressegotti, Pasquale Allegro, Nicola Ragno, Alessandro Vignozzi, Marco, Tommaso 
e altri di cui non ho fatto in tempo a prendere il nome e con cui mi scuso. 
Il tema: presentazione del progetto di Mille Italiani. 
La presentazione del progetto è avvenuta a spizzichi e spesso con intermezzi e interventi che poco avevano a che fare. 
Comunque, l'idea complessiva è passata e l'accoglienza è stata sicuramente positiva. 
È stato anche espresso un giudizio favorevole sulla ammissibilità costituzionale della iniziativa. 
Sono stati presentati e raccolti alcuni spunti molto interessanti (Candidati in parte espressione del territorio e in parte del contesto 
generale /Erminio Ressegotti, incompatibilità elettorale dei candidati / Leo Zaquini, iniziativa dei Mille e Uno/ Guido De Simone, 
urgenza e concretezza / Mariano Chiesa, il ruolo del sorteggio / Alessandro Vignozzi, il Parlamento formato da pensionati / 
Tommaso, e altri. 
Il dibattito si è prolungato ben oltre i tempi prefissati perché i contributi erano tutti interessanti e meritevoli di attenzione. 
Alla fine, tutti i partecipanti sono stati invitati a collaborare alla stesura della fase operativa del progetto che stiamo affrontando nelle 
riunioni del mercoledì e della domenica (h 18 su Jitsi Meet con link in Fb e WhatsApp). 
I tempi ormai stretti impongono di essere operativi al più presto e dunque abbiamo veramente bisogno di definire quanto più 
possibile il progetto in modo da poterlo presentare al grande pubblico, anche allargando il numero dei partecipanti operativi. 
Più democrazia Italia ci ha invitati a partecipare ad altri incontri su temi comuni. 
È nata una buona collaborazione. 
Grazie a tutti. 
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15/12/2021 Presenti: Luca Raiteri, Luciano Grandis, Gian Zanolli. 
- Abbiamo discusso in libertà delle procedure utili a realizzare le Liste Elettorali, confrontando quanto fatto negli ultimi decenni dai 
partiti che hanno usato delle " Primarie " con caratteristiche molto diverse da quelle che abbiamo in mente noi. 
- Abbiamo parlato della questione della raccolta firme per la presentazione delle liste e di possibili soluzioni. 
- Abbiamo concordato di realizzare un incontro, confronto, dibattito con l'Associazione Piudemocraziaitalia in un appuntamento con 
data da definire da loro stessi e che, come da loro consuetudine, sarà in diretta Fb e YouTube. 
Appena avremo la data, la comunicheremo a tutti nelle varie chat in modo che ognuno volendo possa partecipare. 
La riunione di domenica prossima 19/12/21 è stata annullata. 

12/12/2021 Partecipanti: Dino Caliman, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Guido De Simone, Gian Zanolli. 
Abbiamo affrontato ma non risolto in modo conclusivo i due punti ODG:  
1) la nostra comunicazione pubblica (abbiamo preso ulteriore conoscenza del Progetto di Guido " 1001 " e dei vari dettagli in 
funzione strategica reciproca e quindi anche del ruolo di Mille Italiani); 
- Luca Raiteri è incaricato di documentarsi sulle procedure telematiche necessarie a realizzare una riunione in diretta (Fb & 
Yuotube). 
2) le procedure relative alla formazione delle Liste Elettorali col passaggio dalle Primarie alle liste ufficiali, è stato concordato che 
tutti i passaggi vanno pianificati in modo che il processo funzioni in una modalità assolutamente trasparente e secondo un 
automatismo predefinito che escluda qualsiasi interferenza onde evitare sospetti e nebulosità. 

05/12/2021 Partecipanti: Dino Caliman, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Gian Zanolli. 
Abbiamo perfezionato il testo definitivo del Manifesto della Associazione. 
È concordato che chi vuole essere Socio deve sottoscrivere Statuto e Manifesto. 
La versione definitiva va pubblicata nel sito con formula PDF in modo da poter essere facilmente reperibile e trasmesso da 
chiunque. 
La prossima riunione sarà mercoledì 08/12/21 h 18. 
O.D.G.:  
1) individuare e definire le procedure utili a realizzare la designazione dei Candidati alle elezioni (ai fini di redarre un Regolamento 
Elettorale unico); 
2) individuare, definire e organizzare la comunicazione esterna. 

28/11/2021 Partecipanti: Luca Raiteri, Luciano Grandis, Gian Zanolli. 
1) abbiamo lavorato sul testo del Manifesto che però non abbiamo ancora definito nella versione finale (riprenderemo il 01/12/21). 
2) abbiamo deciso che la chat generalista in WhatsApp: 
- deve cambiare il simbolo attuale e adottare quello ufficiale della Associazione, 
- il nome da usare deve essere " 1000 ITALIANI - NOTIZIE ", 
- deve avere almeno un altro amministratore a fianco di Massimo Icolaro (per ora Gian Zanolli). 
Prossima riunione 01/12/21 h 18, ODG: 
-  discussione e perfezionamento Manifesto, 
- altri temi da proporre da parte dei sostenitori. 
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24/11/2021 Presenti: Dino Caliman, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Gian Zanolli. 
- Abbiamo parlato della stesura del Manifesto e siamo arrivati a definirne le caratteristiche di contenuto e di forma. Siamo d'accordo 
che nella riunione di domenica prossima andremo a definire quelli che ormai sono i dettagli. 
- Abbiamo concordato che la Versione ufficiosa sarà pubblicata sabato h 12 nelle chat WhatsApp del gruppo in modo che ognuno ne 
prenda visione prima di domenica. 
- Abbiamo concordato che per quel che riguarda gli strumenti di democrazia diretta e partecipativa, che, come scopi, sono 
genericamente indicati nello Statuto, avranno spazio adeguato nel sito in modo che possano essere ben visibili per esteso a 
chiunque voglia anche partecipare alla loro elaborazione teorica. 
- Abbiamo concordato che la regolamentazione della chat WhatsApp di 1000 Italiani sarà oggetto del prossimo ODG (le proposte 
sono di avere almeno 3 amministratori e di sostituire il simbolo attuale con quello ufficiale dei 1000). 
- Abbiamo concordato che il link da far girare debba essere solo quello che rimanda al sito ufficiale di 1000 ITALIANI dove ci sono 
tutti i Documenti (Statuto, Atto Costitutivo, Manifesto, ecc.) 
- Abbiamo concordato che appena avremo la versione definitiva del Manifesto faremo dei test con vari interlocutori per verificarne il 
gradimento. 
 
Prossima riunione in Jitsi domenica 28/11/21 h 18. 
O.D.G.:  
1) definire Manifesto 
2) regolamentare Chat WhatsApp 

03/10/2021 Partecipanti: Dino Càliman, Francesco Spiga, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Giannantonio Zanolli. 
ODG: discussione ulteriore sulle proposte di modifica presentate da Francesco Veronese ad Atto Costitutivo e Statuto. 
È concordato di realizzare una formulazione che tiene conto dei principi espressi e non delle modalità applicative, da aggiungere ai 
testi in questione. 
- Atto Costitutivo art. 3) nuovo comma 2)  
- Statuto art. 3) nuovo comma 1) 
Questa la formulazione espressa: 
" Individua nella sovranità decisionale del Cittadino l'elemento fondante della comunità nazionale e si attiva affinché la possa 
esercitare decidendo direttamente su ogni questione lo riguardi." 
------- 
Abbiamo affrontato una discussione relativa al tema del conflitto d'interessi che ora è contemplato nell'art. 3) comma 4): 
Non consente l’uso del simbolo a candidati che siano stati membri del Comitato Esecutivo di “Mille Italiani” nei 12 mesi precedenti la 
tornata elettorale. 
Sono state segnalate altre possibili situazioni di conflitto d'interessi che dovrebbero impedire l'uso del simbolo ai Candidati: 
- Incompatibilità Politica: tutti i membri dei parlamenti e dei governi antecedenti la costituzione della Associazione. 
- Incompatibilità Economica: tutti i membri dei Consigli di amministrazione delle multinazionali. 
Questi due temi saranno perfezionati e probabilmente inseriti nel medesimo art. 3) comma 4). 
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-------------------- 
Abbiamo accennato ad una possibile procedura di " recall " del simbolo al candidato eletto previo giudizio dei suoi elettori, attraverso 
una verifica di metà mandato del consenso degli elettori stessi sulla piattaforma del sito. 
(da perfezionare ed approfondire). 
Non è stato definito il prossimo ODG per mercoledì 06/10/21 

29/09/2021 riunione del Comitato Esecutivo presente al completo, del 29/09/21. 
Sono stati affrontati i due punti dell'ODG. 
1) È concordato di spedire la lettera al Prof. Besostri con allegati Atto Costitutivo e Statuto nella formulazione già deliberata, 
precisando nella lettera che si tratta di documenti aperti a modifiche migliorative che lui stesso può proporre. 
2) È concordato che le proposte di modifica di Atto Costitutivo e Statuto presentate da Francesco Veronese vanno tenute in 
considerazione in quanto contributi di arricchimento. 
La formulazione relativa all'Atto Costitutivo non è stata accolta nella forma proposta  
(favorevoli: Mariano Alteri e Elio Magnano >> non favorevoli: Luciano Grandis, Dino Càliman, Francesco Spiga, Luca Raiteri, 
Giannantonio Zanolli) 
 in quanto troppo vicina alla formulazione di un programma di parte non adatta al ruolo di strumento neutro che caratterizza L' 
Associazione. 
Però le stesse proposte pur non accettate dalla maggioranza per il loro entrare nel merito del programma, hanno comunque fatto 
riflettere e sono state molto utili per introdurre un ragionamento sulla Sovranità dei Cittadini in senso più lato:  
essi stessi siano soggetti attivi partecipanti e deliberanti anche sulla qualità dei programmi. 
Le indicazioni relative alla Sovranità saranno recepite ed espresse in una forma più sintetica a cui lavoreremo nella prossima 
riunione. 
3) È concordato che le riunioni del Comitato Esecutivo avranno carattere operativo (mercoledì) e politico (domenica). 
4) È stato segnalato il lavoro importante di Mariano Chiesa concretizzato nel suo ultimo documento (Manifesto Programmatico) e 
concordato che dovremo necessariamente approfondirne la conoscenza e la discussione.  
5) prossima riunione del C. E. domenica 03/10/21 h 18. 
ODG : unico punto : proseguimento discussione proposte Veronese su Statuto e controproposte integrative Atto Costitutivo. 

22/09/2021 Partecipanti: Mariano Alteri, Dino Càliman, Luciano Grandis, Elio Magnano, Luca Raiteri, Francesco Spiga, Giannantonio Zanolli. 
Come proseguimento della Assemblea Costituente tenuta domenica 19/09/2021 abbiamo affrontato il punto dell'ODG rimasto in 
sospeso, relativo alla designazione delle Cariche Sociali e della composizione del Comitato Esecutivo in vista della registrazione 
della Associazione. 
I partecipanti hanno individuato i membri del Comitato Esecutivo e assegnato le Cariche pro tempore che porteranno l'Associazione 
alla prima Assemblea Nazionale. (Presumibilmente a febbraio 2022). Questi i membri del Comitato Esecutivo pro tempore e le 
relative Cariche: 
Luciano Grandis - Presidente 
Giannantonio Zanolli - Vicepresidente  
Dino Càliman - Segretario 
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Mariano Alteri - Tesoriere 
Francesco Spiga - membro Comitato Esecutivo  
Luca Raiteri - membro Comitato Esecutivo 
Elio Magnano - membro Comitato Esecutivo  
Individuata anche la sede legale: via Casilina N^ 2678 - 03012 Anagni (FR) 
Nella seduta è stato deciso di aprire alla possibilità di perfezionare Atto Costitutivo e Statuto secondo i consigli pervenuti da 
Francesco Veronese. In parallelo e per lo stesso scopo sarà inviata lettera ad illustre costituzionalista finalizzata ad ottenere ulteriori 
consigli giuridici per la configurazione giuridica definitiva. 
È stato fissato il prossimo incontro per domenica 26/09/21 h 18 sempre tramite Jitsi Meet con il seguente ODG: 
- invitare Francesco Veronese per discutere le sue proposte di modifica di Atto Costitutivo e Statuto. 
- perfezionare lettera a Costituzionalista. 

19/09/2021 Partecipanti: Elena Lesca, Pasquale Allegro, Mariano Alteri, Dino Càliman, Guido De Simone, Luciano Grandis, Nicola Magaletti, 
Elio Magnano, Emanuele Nusca, Luca Raiteri, Francesco Veronese, Giannantonio Zanolli.  
I punti all'Ordine del Giorno sono stati tutti trattati con buon esito. 
L'atmosfera cordiale. 
I nomi dei Soci Fondatori che in riunione si sono dichiarati disponibili, sono: 
Mariano Alteri, Dino Càliman, Luciano Grandis, Luca Raiteri, Giannantonio Zanolli. 
A questi si aggiunge Francesco Spiga che si è aggiunto tramite contatto gruppo WhatsApp. 
Rimane in sospeso il punto relativo alla individuazione dei Soci fondatori perché alcuni nuovi partecipanti hanno richiesto materiale 
informativo riservandosi di rispondere nel merito prima della prossima riunione di mercoledì 22/09/21 h 18 - di cui pubblicheremo il 
link di ingresso sia nel gruppo FB che WhatsApp un'ora prima. 
È presa decisione di raccogliere, tra i Soci fondatori, € 30 a testa per formazione fondo Agenzia delle Entrate. 
I nomi di chi si è dichiarato disponibile ad essere Socio attualmente sono Elena Lesca ed Elio Magnano. 
L'adesione a Socio Fondatore al momento vede 6 Soci confermati. 
Appena identificati tutti i Soci fondatori provvederemo alla designazione delle cariche sociali " pro tempore " che accompagneranno 
l'associazione alla prima Assemblea Nazionale che si terrà probabilmente a Roma a metà febbraio 2022. 
La registrazione alla Agenzia delle Entrate avverrà nel giro di una settimana. 
La quota Sociale annuale per iscriversi come Socio alla pari, uguale tra uguali, è stabilita nella cifra minima a partire da 1 € in su, 
secondo possibilità e volontà del Socio. 
Ci è stato comunicato che riceveremo un invito ufficiale per partecipare ad un incontro conoscitivo con altre associazioni e singoli a 
noi affini; forse fine ottobre. 

22/05/2021 Partecipanti: Dino Càliman, Elio Magnano, Emanuele Nusca, Giannantonio Zanolli, Guido De Simone, Luca Raiteri, Luciano 
Grandis, Mariano Alteri, Giuseppe Strano. 
1) È stato costituito il Gruppo di Lavoro che si occuperà di redigere lo Statuto. 
I partecipanti al Gruppo di Lavoro sono: 
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Dino Càliman, Elio Magnano, Giannantonio Zanolli, Guido De Simone, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Mariano Alteri, Giuseppe 
Strano. 
Fissata la data della prima riunione per mercoledì 26/05/21 h 18.30 - 20. 
2) Segreteria organizzativa: sono stati individuati alcuni incarichi e funzioni che devono essere svolti già da subito, si pensa di 
organizzare delle piccole squadre operative per fare in modo che i lavori possano essere fatti da più Volontari in turnazione e con 
impegni di tempo contenuti. 
Attendiamo che Guido De Simone elabori la proposta di un diagramma di flusso che chiarisca la struttura operativa unica in cui 
collocare ogni funzione. 
Per ora i servizi da effettuare riguardano: 
- organizzare il sito (stiamo acquistando i domini e acquisendo un sito adeguato). 
- gestire la mailing list. 
- gestire il gruppo fb, gli aggiornamenti dei membri, il controllo e la pubblicazione dei post, le comunicazioni delle riunioni e i report. 
Abbiamo necessità di avere il sostegno operativo di più Volontari anche per tempi minimi (anche 1 ora a settimana ciascuno 
secondo volontà e capacità). 
3) È stato deciso di dotarci di un piccolo fondo cassa per le spese immediate. 
(funzionerà su PayPal e sarà attivo in pochi giorni). 

16/05/2021 Partecipanti: Elio Magnano, Luciano Grandis, Giuseppe Strano, Mariano Alteri, Giannantonio Zanolli. 
La discussione ha avuto come tema lo Statuto della Associazione che vogliamo costituire. 
In particolare, abbiamo concordato che vada formalizzata nel gruppo fb la comunicazione che si sta formando il Gruppo di Lavoro 
che lo andrà a redigere. Il Gruppo di Lavoro sullo Statuto è aperto alla partecipazione di Volontari che devono dichiarare la propria 
disponibilità ed interesse entro la data di sabato 22 maggio 21. Tutti i 5 presenti alla riunione si dichiarano interessati a partecipare 
ai lavori. 
Chiunque è interessato può comunicare l'adesione nei commenti al post specifico che contestualmente viene pubblicato. 
Il termine del lavoro di preparazione della Bozza di Proposta dello Statuto è stabilito a titolo indicativo per il 19 giugno 21 e sarà 
presentata alle valutazioni del Gruppo fb che potrà entro la settimana successiva proporre modifiche e suggerimenti. Nel frattempo, 
tutto il materiale già prodotto e ulteriormente proposto verrà trasmesso via e-mail a tutti i presenti nella mailing list del gruppo di 
lavoro specifico e a chi ne faccia richiesta. 
È stata discussa la questione della neutralità della Associazione (segreteria operativa organizzativa) rispetto sia agli accordi 
eventuali stipulati tra cittadino e candidato e sia al programma politico del candidato. L'Associazione non entra nel merito lasciando 
totale responsabilità alle parti conoscendo tuttavia ciò che il diritto costituzionale permette. 
L'Associazione intende favorire quanto più sia possibile la comunicazione continuativa ed il contatto ravvicinato tra cittadino ed 
eletto. Questo aspetto sarà ben chiarito nello Statuto. 
Così come andranno chiariti tutti gli aspetti relativi alla flessibilità- modificabilità dello Statuto stesso. 
La prossima riunione si terrà sabato 22/05/21, h 21 - 23. 
Ordine del giorno da concordare. 
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08/05/2021 Partecipanti: Dino Càliman, Elio Magnano, Fabio Cavalca, Federico Valetti, Luciano Grandis, Mariano Alteri, Guido De Simone, 
Giannantonio Zanolli. 
1) Federico in qualità di esperto informatico di analisi tecnica e progettazione di database ha illustrato le problematiche generali, 
tecniche, economiche, gestionali e di privacy dei dati, che vanno affrontate per realizzare lo scopo della Associazione. Si è reso 
disponibile a collaborare con noi e a confrontarsi con Guido De Simone sui problemi tecnici. 
2) Sono seguiti una analisi con dibattito della bozza di proposta dello Statuto. 
È stato concordato un percorso di elaborazione comune che partendo dalla Bozza Versione 3, vada a rielaborare i contenuti in 
forma e sostanza anche per le questioni di legittimità giuridica (Atto Costitutivo/Statuto). 
L'ordine del giorno della prossima riunione avrà come unico punto di discussione lo Statuto. 
La versione "ufficiosa" sarà poi proposta pubblicamente nel gruppo fb in modo che possano essere accolte ulteriori opinioni e 
proposte. 
3) È concordato che le riunioni avranno luogo secondo una alternanza tra sabato e domenica, sempre alla stessa ora: 18 - 20. La 
prossima riunione, quindi, sarà Domenica 16 maggio h 18 - 20. Siete tutti vivamente invitati. 

24/04/2021 Partecipanti: Antonino Trunfio, Emanuele Nusca, Giannantonio Zanolli, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Mariano Alteri, Vittorio. 
1) il contatto con i Nominativi è rimandato a quando gli stessi saranno quelli ufficiali; 
2) verrà elaborata una proposta di progetto di database come strumento della segreteria organizzativa; 
3) la proposta dei "100 Nominativi da ogni Gruppo" viene accettata; va perfezionata e si precisa che 100 è il numero dei Nominativi 
da ogni Gruppo non obbligatorio, ma come limite massimo; 
4) ai fini della visibilità si auspica di procedere con la ricerca di testimonial famosi; 
5) è confermato che la riunione organizzativa in video chat aperta a tutti, rimane per il sabato h 18 - 20; 
6) si vuole censire chi vuole partecipare alle riunioni settimanali organizzative del Comitato dei Volontari; 
7) entro maggio si vuole approvare lo Statuto di quella che poi sarà la Associazione nella sua forma iniziale la più semplice possibile; 
8) entro maggio si vorrebbe realizzare un video clip di presentazione della nostra iniziativa utile da far girare in rete e per il contatto 
con i Gruppi; 
9) va organizzato il sito web in modo che possa essere punto di riferimento certo per la documentazione. 
10) Emanuele Nusca ha confermato che alle prossime amministrative a L'Aquila proverà a realizzare una Lista dei 32 Aquilani scelti 
dagli Aquilani. 

17/04/2021 Dino Càliman, Elio Magnano, Emanuele Nusca, Giannantonio Zanolli, Guido De Simone, Leonello, Zaquini, Luca Raiteri, Luciano 
Grandis, Mariano Alteri, (… altri?) 
Una vera impresa fare il report della discussione iniziata sui punti dell'ODG, che tra l'altro erano quelli rimasti esclusi dal dibattito 
nella settimana precedente. 
Ad un certo punto, accennando alle proposte di Guido De Simone per la realizzazione di un programma, emerge la difficoltà di 
trovare adeguate soluzioni e di ritrovarsi da tempo bloccati nei lavori. E questo alla lunga logora anche la buona volontà dei 
partecipanti. 
G.Z. accenna ad un suo post pubblicato da alcuni giorni e lamenta che non è riuscito a muovere interesse. Dice che in quel post 
volendo si trovano risposte a molte questioni e col permesso dei partecipanti, lo legge. Le iniziali perplessità si trasformano in 
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consenso. In estrema sintesi, la proposta prevede che i Nominativi siano frutto di una operazione sincronizzata di Sondaggio nei 
gruppi fb come espressioni di cittadinanza digitale che successivamente andrà collegata ai territori fisici. Se ben condotta può 
ottenere numeri veramente importanti di partecipazione. 
Sono state avanzante proposte e idee su come realizzare la cosa. 
È fatta presente la grande difficoltà di attivare le persone. 
- A) È stata evidenziata l'utilità di invitare amministratori e membri di altri gruppi alle riunioni chat, per renderli partecipi del progetto in 
modo che quando poi inizia l'operazione sincronizzata dei Sondaggi, siano al corrente e magari favorevoli al buon esito e buoni 
risultati. 
- B) Si dovrebbe realizzare da subito un testo chiaro, un " kit " informativo, forse anche un video, che illustri l'iniziativa in modo 
semplice e comprensibile, utile ad essere condiviso massicciamente. 
- C) È stata evidenziata l'importanza di avere a disposizione una piattaforma per la gestione trasparente ed efficace dei dati da 
raccogliere ed elaborare. 
- D) Conferenza di presentazione: dopo aver ottenuto i primi risultati dei Sondaggi sarà utile realizzare una conferenza di 
presentazione della iniziativa che possa già disporre di dati certi (partecipazione e Nominativi). 
- E) Altro dettaglio: la necessità di realizzare l'evento in presenza anche fisica dei Nominativi al fine di metterli in relazione personale 
e per interessi tematici ai fini di redigere (Loro Nominativi) eventuali programmi politici da far conoscere ai futuri elettori. 
- F) I Nominativi intanto sono anche testimonials che portano consenso. 
- G) È stata evidenziata l'importanza di comunicare e coinvolgere non solo i gruppi, ma anche i singoli. 
La riunione si è chiusa avendo di fronte questo progetto che è tutto da inventare con l'apporto di chiunque voglia attivarsi. Nei 
prossimi giorni cercheremo di focalizzare ogni aspetto. 
--------------- 
GZ ha riferito al gruppo che nel suo tentativo di muovere le cose, ha contattato via e-mail un personaggio che attualmente riscuote 
molto seguito, per proporre di essere testimonial della iniziativa (proponendo che si iscriva al gruppo stesso). 
La Signora, avendo già iniziato un percorso finalizzato al Governo di resistenza e salvezza popolare, chiede al gruppo di dare 
sostegno al progetto visto che come scopo immediato è comune. Il gruppo si esprimerà sulle collaborazioni con altre organizzazioni 
e dunque anche su questa. Un partecipante ha mosso un rimbrotto a GZ dicendo che il consenso per iniziative di quel tipo - a nome 
del gruppo - dovrebbe essere ottenuto in modo preventivo dal gruppo stesso. Altri si dichiarano favorevoli ad iniziative di singoli in 
cerca di collaborazioni. Il nome della Signora e informazioni sul suo progetto saranno date previo consenso della Stessa che ha 
fornito recapiti telefonici e e-mail per essere contattata. La sensazione è che possa nascere una buona sinergia pur nel rispetto delle 
reciproche posizioni. 

10/04/2021 Partecipanti 9 
(Carlo Antonello, Elio Magnano, Emanuele Nusca, Giannantonio Zanolli, Guido De Simone, Luca Raiteri, Luciano Grandis, Mariano 
Alteri, Nicola Ragno) 
Ordine del Giorno: trattare le Proposte presentate nella settimana dai membri del gruppo fb, in ordine di maggiore consenso. 
La riunione è stata moderata in spirito collaborativo anche se con criteri operativi molto perfettibili. 
Gli interventi hanno impiegato tempi spesso non congrui. 
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Gli ultimi 3 Punti non sono stati affrontati per mancanza di tempo (e assenza di moderazione efficace a cui va messo rimedio) e 
dunque dovremo decidere insieme come gestirli. 
" 1) Propongo che all'ODG si decida che ogni membro qui possa fare una sola proposta alla settimana." 
Esito del dibattito: Proposta respinta (8 contrari, 1 favorevole). 
La maggioranza dei partecipanti ha espresso parere contrario alla Proposta dichiarando che in assenza di problemi emersi non ha 
alcuna utilità porre limitazioni al numero di proposte in diritto del singolo. 
Il partecipante favorevole alla Proposta (il proponente) ha sostenuto che la quantità delle proposte influisce sulla visibilità del 
Proponente, sulla visibilità della singola Proposta e anche sulla possibilità delle Proposte di essere trattate. 
" 2) I Mille si devono impegnare ad introdurre la dem. diretta modello svizzero." 
Esito del dibattito: Proposta in Attesa (5 astenuti, 2 favorevoli, 2 contrari). 
È stata presentata 1 mozione di modifica della formulazione della Proposta. 
La discussione molto articolata ha visto emergere opinioni diverse sul senso della iniziativa:  
- da un lato chi sostiene che la vera novità consista nello scegliere i Nominativi (Eletti) dal basso, direttamente e senza vincolarli ad 
un Programma predefinito come accade con i partiti e che il ruolo del nostro gruppo sia quello di segreteria organizzativa alternativa 
ai partiti e al servizio dei cittadini; 
- e dall'altro chi invece vorrebbe che questi Nominativi (Eletti) " debbano dar voce ai cittadini " assumendo precisi impegni di scopo 
in particolare per la implementazione della democrazia diretta. 
Si è concordato che il Tema sarà oggetto di approfondimento anche in fase di dibattito per la formulazione dello Statuto della futura 
Associazione (come trattato poi nella Proposta del punto 3.) 
" 3) Redigere uno Statuto per la futura Associazione." 
Esito del dibattito: Proposta accolta (8 favorevoli 1 contrario). 
Anche qui è emersa la questione di dover approfondire e chiarire lo scopo politico del gruppo che evidentemente - per quanto già 
definito - ancora necessita di riconsiderazione e confronto. 
L' Associazione va costituita ai fini della legalità elettorale. 
Qualcuno sostiene che sia utile dare incarico a pochi di redigere lo Statuto. 
Qualcuno sostiene che lo Statuto non sia necessario per evitare di risultare come partito. 
Qualcuno sostiene che lo Statuto debba nascere dal confronto con tutti i partecipanti. 
" 4) Votazione in merito alla presenza o meno di un programma politico del gruppo." 
Esito del dibattito: Proposta ritirata dal Proponente, non sostenuta da alcuno, ritirata alla unanimità. 
È stata sottolineata la formulazione impropria del quesito. 
" 5) Contattare i Nominati in modo che ne siano consapevoli." 
Esito del dibattito: votazione non effettuata per mancanza di tempo. 
Sono emerse più posizioni:  
- chi sostiene che i Nominati "vadano contattati come gruppo con voce univoca al momento opportuno", dopo che tutte le intenzioni 
siano ben chiare; 
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- chi sostiene che i Nominati vadano contattati " ieri ", nel senso che contattarli significa a breve averli come " testimonial " in grado 
di portare visibilità e vantaggio alla iniziativa; 
- chi sostiene che si possa fare un distinguo tra " testimonial "(anche da subito) e "candidato " (nel prossimo futuro) nel senso che 
sia possibile e preferibile la non coincidenza tra le due figure: il testimonial fa un servizio volontaristico e non necessariamente per 
sponsorizzare la propria candidatura. E che dunque ci si debba muovere per cercare " testimonial ". 
È stato concordato come sia utile realizzare iniziative di comunicazione dove i cittadini comuni siano protagonisti, per portarne alla 
luce bisogni, aspettative e volontà anche politiche dato che sono il " Sovrano ". 
Punti non trattati e di cui dobbiamo decidere insieme il percorso futuro. 
6) Discussioni sulle informazioni che dovrà contenere il database necessario alla formazione della Lista. 
7) Medici e Avvocati devono avere la priorità nella Lista. 
8) Discussioni on linea giornaliere su tema, bisogna ricreare il circolo per la raccolta delle notizie / segnalazioni. 

03/04/2021 Partecipanti 8. 
Il primo punto dell'ODG relativo alla scelta della immagine del gruppo è stato trattato. 
Emanuele Nusca utilizzando il metodo della " Scelta Perfetta " si è attivato per coordinare e portare a buon fine l'operazione dopo 
aver illustrato la logica, la metodologia ed i vantaggi del metodo. Alla fine con soddisfazione di tutti , il simbolo è stato scelto. 
La scelta si intende provvisoria finché altre proposte non siano avanzate e accettate da rinnovata " Scelta Perfetta ". 
Il secondo punto dell'ODG ( definire un crono programma dei lavori ) è stato in parte introdotto e sono state fatte considerazioni varie 
sul senso complessivo della iniziativa. 
È stato ribadito che stiamo fornendo un servizio civico elettorale che vogliamo permanente, che questo è il nostro programma 
politico e che a tal fine dovremo stilare un documento di presentazione sintetica da far girare. 
Riteniamo che questo sia già in se stesso qualcosa di rivoluzionario ed impegnativo. 
Fare in modo che i cittadini possano scegliere direttamente i propri rappresentanti nella società civile secondo il proprio volere 
significa sottrarsi al ricatto dei partiti. 
Guido De Simone ha illustrato la necessità di realizzare iniziative in presenza personale per svolgere educazione civica nella società 
ogni volta sia possibile. 
L'ordine del giorno di queste riunioni assemblee, da oggi in avanti sarà quello espresso dalle proposte e relativo consenso di un 
sondaggio settimanale aperto a tutti. 

28/03/2021 Mariano Alteri: 
buongiorno a tutti! ..... nella riunione di ieri = sei presenti EMANUELE NUSCA - ELIO MAGNANO - GUIDO DESIMONE - MASSIMO 
ICOLARO - LUCIANO GRANDIS,si e' DECISO  che sabato prossimo si votera' per il SIMBOLO. I lavori di allestimento sono delegati 
a Nusca =3384102161, Icolaro = 3939803365 il quale ha gia'presentato il suo lavoro visibile su FB, chi avesse interesse a 
contribuire puoì contattare Nusca. Per quanto riguarda il cammino da intraprendere per l'allestimento di uno statuto - strategia, 
essendo materia COMPLESSA, e' stata illustrata una possibile strada, da parte di GUIDO DE SIMONE, che rimandimo in 
approfondimento degli intertessati / assenti, su w..apps , o sulla pagina   FB , durante la settimana .  A tale scopo invitiamo alla 
discussione tutti gli interessati su meet .jit.si / milleitalianiperlitalia  tutti i pomeriggi dalle 18 in poi  . .... A PRESTO E BUON 
LAVORO. 
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20/03/2021 Partecipanti 13 
- Il primo punto dell'odg è stato approvato alla unanimità in questa formula: 
I membri del gruppo fb non rientrano nell'Elenco dei Nominativi per automatismo, ma solo se indicati da altri cittadini. 
- si è deciso che la modalità di iscrizione al gruppo fb sia nella forma "aperta a tutti " e senza filtri. Questo anche per aumentare 
l'entità numerica dei membri. 
- la pubblicazione dei post avviene tramite consenso di un amministratore. 
- i risultati delle discussioni in video chat devono essere pubblicati ed ogni membro del gruppo ha tempo una settimana per aprire 
una discussione in merito. Ogni decisione e contenuto sono aperti a possibilità di rinegoziazione solo se viene espressa una contro 
proposta. 
- il Programma del gruppo è quello di mettere 1.000 italiani di fiducia dei cittadini in Parlamento, ognuno di essi È il Programma ( … il 
Programma è l'uomo perbene e competente ecc.) 
- è stato ribadito che una azione per de-partitizzare il parlamento e portare una componente di cittadini in parlamento eletti 
direttamente e senza passare dalle segreterie di partito, ha comunque un suo valore. 
- è stato suggerito che i Nominativi per formare le liste elettorali siano scelti nei territori, a livello di circoscrizione / collegio. 
- è stato proposto di cominciare a pensare alla formazione di un soggetto associativo in forma legale per permettere la formazione di 
comitati locali e una rete di relazioni stabili. 
- è stata avanzata una proposta alternativa a quella del gruppo, avente come scopo una grande disobbedienza elettorale finalizzata 
alla necessità di imporre una revisione delle regole democratiche: attendiamo esiti e possibilità di collaborazione eventuale. 
È fatto presente che quegli stessi numeri e consenso possono essere meglio finalizzati se trasformati in parlamentari con potere 
legislativo. 
- è stato accennato alla possibilità di utilizzare metodi innovativi per la formazione del consenso nei gruppi di discussione ( in altre 
occasioni saranno illustrati ). 
- c'è chi ha detto di non aver purtroppo sentito una sola parola relativa ad iniziative per portare cambiamenti alla Costituzione al fine 
di permettere maggiore partecipazione democratica ( referendum vari, revoca ecc. ). 
Gli è stato risposto che per quanto condivisibili quelle finalità , così come tantissime altre , non rientrano nel Programma del gruppo, 
ma eventualmente di singoli Nominati. 
- il sottoscritto Gian si è incazzato lasciando l'assemblea in dissenso con alcuni partecipanti . Nessuna motivazione addotta. 

13/03/2021 Partecipanti 5 
Abbiamo concordato di accantonare l'ordine del giorno previsto, per dare invece precedenza ad un confronto finalizzato al come 
evitare il continuo dispendio di energia e tempo dovuto ai dubbi, controproposte, tentativi di sviare o addirittura demolire l'iniziativa 
da parte di singoli membri. 
Preso atto che questo ci ha molto rallentato nei lavori di organizzazione, siamo d'accordo che ai fini della prosecuzione spedita del 
progetto, è necessario riformulare la descrizione dello scopo politico del gruppo, in modo che sia ben chiaro ad ognuno fin dall'inizio 
onde evitare di ripetersi in spiegazioni. 
La descrizione dello scopo del gruppo è stata concordemente riformulata e sintetizzata: 
" FORMARE UNA LISTA ELETTORALE CON 1.000 ITALIANI INDICATI DAI CITTADINI " 
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La formulazione in se stessa è il programma politico. 
Senza nulla togliere o aggiungere. 
La prossima video chat aperta a tutti, sabato 20/03/21 h 18 con link nel gruppo mezz'ora prima. 
Ordine Del Giorno quello che doveva essere quello di oggi . 
- Redigere una scaletta concordata per passaggi / fasi del progetto in modo che ognuno in totale trasparenza, possa prenderne 
visione e consapevolezza. 
- Perfezionare la regola di riferimento da osservare per procedere alle proposte (numero minimo di proponenti ecc. )  
- Eventuali altre proposte. 
Siete vivamente invitati. 

13/02/2021 Partecipanti 7. 
- sono confermati i nuovi amministratori del gruppo fb: 
Giannantonio Zanolli, Tiziana Bassan, Angela Moser , Luca Raiteri. 
- concordato un unico punto prioritario da portare avanti nei prossimi giorni: redazione di una bozza di scopo del gruppo ( Gian ), 
pubblicazione nel gruppo entro giovedì, commenti e suggerimenti per discussione approfondita nella prossima chat ( sabato 
20/02/21 h 18 Jitsi Meet ). 
Pubblicazione del documento finale della chat , in Google Drive dove ognuno del gruppo fb può partecipare con modifiche al testo. 
Il processo di redazione del documento si deve chiudere nei tempi ragionevolmente congrui. 
Poi sarà sottoposto ancora a valutazione del gruppo. 
Intanto oltre al canale Telegram ( per adesso inattivo ) è stato aperto un gruppo in WhatsApp. 
( coordinato da  Massimo Icolaro ) 

06/02/2021 Partecipanti 4 membri. 
Conclusioni per un Ordine del Giorno: 
- a ) concordare metodo di lavoro insieme nel gruppo, 
- b ) concordare metodo di partecipazione negli incontri video, 
- c ) incaricare un moderatore degli incontri, 
- d ) individuare per ora 3 amministratori del gruppo fb, 
- e ) concordare la gestione relativa alla pubblicazione dei post, 
- f ) stabilire e realizzare il Documento programmatico del progetto, 
- g ) concordato appuntamento video per prossimo incontro aperto a tutti alla data di sabato 13/02/2021 h 18 in Jitsi Meet . 

 


